

**PENGARUH *BRAND IMAGE*, *CONTENT MARKETING*, DAN  
KEPERCAYAAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DENGAN  
MINAT BELI SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PRODUK  
SABUN PEMUTIH GLUTA COLLAGEN SOAP**

(Studi Kasus Pada Konsumen Pengguna Tiktok Dan Menggunakan Sabun Gluta  
Collagen Soap)

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan  
Dalam Menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu Manajemen

**ROHMAH NUR MAULIDIYAH**

**NIM.G73217063**



**PRODI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM (FEBI)**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL**

**SURABAYA**

**2021**

## PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Rohmah Nur Maulidiyah

NIM : G73217063

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen

Judul Skripsi : Pengaruh *Brand Image*, *Content Marketing*, dan Kepercayaan Terhadap Keputusan Pembelian Dengan Minat Beli sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Konsumen Pengguna Tiktok Dan Menggunakan Sabun Gluta Collagen Soap).

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya,

Saya yang menyatakan



Rohmah Nur Maulidiyah  
NIM. G73217063

## **PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Proposal skripsi yang ditulis oleh Rohmah Nur Maulidiyah NIM.G73217063 ini telah diperiksa dan disetujui untuk diseminarkan.

Surabaya, 11 Januari 2021

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Muchammad Saifuddin', with a long horizontal stroke extending to the right.

Muchammad Saifuddin, M.SM.  
NIP.198603132019031011

## LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Rohmah Nur Maulidiyah NIM.G73217063 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqasah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari senin 05 juli 2021 dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam Ilmu Manajemen.

### Majelis Sidang Munaqosah Skripsi

Penguji I



Muchammad Saifuddin, M.SM.  
NIP.198603132019031011

Penguji II



Dr. Ir. Muhammad ahsan, M.M.  
NIP.196806212007011030

Penguji III



Deasy Tantriana, MM.  
NIP.198312282011012009

Penguji IV




Riska Ayu Setiawati, S.E., M.SM.  
NIP.1993050032019032020

Surabaya, 05 Juli 2021

Mengesahkan,

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Suarabaya  
Dosen



  
Dr. H. Ah. Ali Arifin, MM.  
NIP.196212141993031002



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA**  
**PERPUSTAKAAN**

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300

E-Mail: [perpus@uinsby.ac.id](mailto:perpus@uinsby.ac.id)

---

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Rohmah Nur Maulidiyah  
NIM : G73217063  
Fakultas/Jurusan : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen  
E-mail address : [rohmanurmaulidiyah@icloud.com](mailto:rohmanurmaulidiyah@icloud.com)

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Sekripsi     Tesis     Desertasi    Lain-lain  
(.....)

yang berjudul :

**Pengaruh *Brand Image, Content Marketing* Dan Kepercayaan Terhadap Keputusan Pembelian Dengan Minat Beli Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Konsumen Pengguna Tiktok Dan Menggunakan Sabun Gluta Collagen Soap)**

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 6 September 2021

(Rohmah Nur Maulidiyah)



























Dari gambar 1. diatas dapat dilihat dan disimpulkan bahwa dari data diatas diambil dari databoks pada 30 juni 2020, dimana negara Indonesia menjadi urutan ke 4 pengguna TikTok yaitu 30,7 juta. Dimana yang menduduki urutan pertama dengan pengguna TikTok terbesar di dunia adalah negara India dengan pengguna sebanyak 99,8 juta, urutan ke 2 ada negara Amerika Serikat dengan pengguna Tiktok sebanyak 45,6 juta, selanjutnya urutan ke 3 ada negara Brasil dimana pengguna TikTok nya sebanyak 34,7 juta, untuk Negara Rusia sebanyak 25 juta pengguna Tiktok dan negara Meksiko sebanyak 24,2 juta pengguna Tiktok.<sup>2</sup>

TikTok pun kini mulai memepet aplikasi pesaingnya, seperti YouTube dan Instagram. TikTok mampu mengungguli pendapatan bulanan YouTube hanya dalam waktu empat tahun. Dapat dilihat data dibawah ini :



---

<sup>2</sup> Databoks. 2020. *Negara Pengguna TikTok Terbesar, Indonesia Bukan Yang Pertama*. <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2020/07/06/negara-pengguna-tiktok-terbesar-indonesia-bukan-yang-pertama> (diakses pada tanggal 10 november 2020)







Dari gambar 4 diatas dapat dilihat dan disimpulkan bahwa pengguna TikTok adalah sebanyak 41 % dari para millennial, dimana usianya sekitar 16 – 24 tahun. Mereka adalah sekumpulan orang pendengar dan pembaca yang terbaik untuk pemasaran Tiktok dan pemasaran yang mempunyai kemungkinan untuk mengembangkan penjualan produk. Untuk sebanyak 59 % adalah pengguna TikTok dari remaja yang usianya sekitar 14 – 18 tahun, dimana mereka mempunyai keinginan dengan sifat konsumtif dibandingkan dengan pemikiran orang yang lebih dewasa.<sup>5</sup> Maksud dari sifat konsumtif adalah bergantung pada hasil produk orang lain.

Maraknya pengguna platform TikTok yang dimana dulu dilarang menggunakan nya karena terdapat konten yang tidak pantas untuk dilihat, tetapi sekarang menjadi platform yang dimanfaatkan untuk menyebarkan konten yang dipenuhi informasi yang dibutuhkan oleh konsumen. Di tahun 2020 ini terdapat fenomena platform TikTok menjadi digital marketing, karena tidak lupa dengan pebisnis online tidak mau kalah untuk memasarkan produknya, banyak online – online shop menggunakan konten kreatif untuk memasarkan produknya melalui platform TikTok, karena dengan melalui platform tersebut dapat menambah pangsa pasar yang sangat luas. Dan tidak lupa dengan memberikan konten informasi yang menarik untuk memikat hati konsumen agar tertarik untuk membelinya. Dengan adanya platform TikTok

---

<sup>5</sup> Reizano Amri Rasyid. 2020. *Fenomena Tik Tok sebagai Platform Baru Digital Marketing (The Next Instagram?)*. <https://duta.co/fenomena-tik-tok-sebagai-platform-baru-digital-marketing-the-next-instagram> (diakses pada tanggal 10 november 2020)

dimanfaatkan sebagai media pemasaran, konsumen dengan mudah mendapatkan informasi produk yang ingin di beli. Karena tidak jarang masyarakat sekarang banyak yang terobsesi agar bisa tampil cantik dan menarik, dan juga penampilan konsumen dilihat dari kebutuhan masing – masing, seperti permasalahan kulit setiap kosumen. Hal ini mengakibatkan banyak peluang perkembangan bisnis produk perawatan dan kecantikan semakin pesat.

Persaingan antar pasar industri perawatan dan kecantikan saat ini mulai bersaing, salah satunya adalah sabun pemutih Gluta Collagen Soap. Hal ini adalah fakta dengan semakin banyak jenis sabun pemutih yang diproduksi dari luar negeri dan dalam negeri yang sudah tersebar baik di Indonesia. Karena sudah tersebar baik dikalangan wanita dipasaran dapat mempengaruhi minat seseorang terhadap niat untuk membeli sabun pemutih dan berakibat kepada keputusan pembelian. Pembelian suatu produk sabun pemutih bukan lagi menjadi untuk memenuhi keinginan saja, karena sabun pemutih adalah sebuah kebutuhan untuk saat ini yang ingin merawat tubuh agar lebih putih dan bersih. Untuk dapat mempertahankan pangsa pasar yang ada saat ini sudah sangat ketat, bukan hanya menyediakan peluang tetapi juga tantangan yang dihadapi oleh perusahaan Skin Superstar untuk selalu mendapatkan cara terbaik untuk mempertahankan pangsa pasar. Banyak cara strategi yang dipilih oleh perusahaan untuk mempromosikan produknya agar dapat membangun ketertarikan atau minat beli konsumen sehingga berdampak pada keputusan pembelian, terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi keputusan

pembelian, yaitu *brand image*, *content marketing* dan kepercayaan. Menurut Randy Iswanto (2016) salah satunya adalah *brand image*,<sup>6</sup> menurut ramayani yusuf, dkk (2020) adalah *content marketing*,<sup>7</sup> sedangkan menurut Jefryansyah adalah kepercayaan.<sup>8</sup>

*Brand image* dalam promosi harus ada agar apa yang di perlihatkan dengan *perfect* bakal tertanam di pikiran konsumen. *Brand* (merek) merupakan suatu simbol, nama, dan tanda pada produk yang akan menjadi pembeda dari produk yang dijual oleh sekelompok penjual lainnya, yang menjadikan citra, persepsi dan kredibilitas pada benak konsumen. Menurut Kotler dan Keller (2016) menjelaskan bahwa brand image adalah persepsi konsumen tentang suatu merek sebagai refleksi dari asosiasi yang ada di pikiran konsumen.<sup>9</sup> Agar citra merek pada sabun pemutih Gluta Collagen Soap dapat tertanam dalam pikiran konsumen, maka Skin Superstar harus memperlihatkan identitas merek melalui pemasaran media sosial yang digunakan. Hubungan *brand image* dengan keputusan pembelian melalui minat beli adalah *brand image* merupakan salah satu faktor berpengaruh dalam keputusan pembelian. *Image* yang tertanam pada suatu produk itu baik maka konsumen akan membeli produk tersebut untuk dikonsumsi, dan sebaliknya jika image yang tertanam itu buruk maka konsumen yang membeli

---

<sup>6</sup> Rendy Iswanto. 2016. *Pengaruh Brand Image Terhadap Keputusan Pembelian Pada Photo Cabin*. Jurnal Desain Komunikasi Visual, Manajemen Desain dan Priklanan, Vol.01 No.02. Hal 131

<sup>7</sup> Ramayani yusuf, dkk. 2020. *Pengaruh Konten Pemasaran Shopee Terhadap Keputusan Pembelian Pelanggan*. Jurnal manajemen pendidikan dan ilmu sosial, vol.1 issue.2. Hal 512

<sup>8</sup> Jefryansyah. 2020. Analisis pengaruh kepercayaan dan keamanan terhadap keputusan pembelian barang secara online. Jurnal manajemen dan bisnis, vol2 no.1. Hal 93

<sup>9</sup> Kotler, Philip and Kevin Keller. 2016. *Marketing Management*. Edisi 15. Pearson Education, Inc. Hal 297

produk tersebut merasa tidak puas. Semakin baik *brand image* pada suatu produk maka akan berdampak positif seperti membeli ulang terus menerus. Jadi dengan melihat brand image pada produk itu bagus memunculkan minat beli pada konsumen yang akan meningkatkan nilai keputusan pembelian pada produk tersebut. Hal ini dapat mempengaruhi minat beli seseorang terhadap pembelian suatu produk dan berdampak kepada keputusan pembelian.

Salah satu strategi kreatif yang mendukung penyampaian promosi dan pembentukan citra merek pada sabun pemutih Gluta Collagen Soap yaitu dengan menggunakan video pendek yang mencakup sebuah informasi dalam video tersebut, dimana mempunyai dampak dan dapat menyampaikan sebuah produk kepada konsumen dengan cara baik seperti penggunaan *content marketing*. *Content marketing* adalah cara mempublikasikan konten di internet yang menguatkan, mengimplikasikan dan menghubungkan konten ke audiens.<sup>10</sup> Dimana *content marketing* tersebut bersifat persuasi untuk calon konsumen. Menurut Rebecca Lieb, *content marketing* adalah suatu proses dalam strategi pemasaran dengan cara menghasilkan sebuah content melalui media sosial yang bertujuan untuk memberikan informasi kepada konsumen agar dapat menarik dan mendorong mereka untuk membeli atas produk yang dipasarkan (dikutip dalam Dewanti Pertiwi dan Henni Gusfa, 2018:48).<sup>11</sup>

Hubungan *content marketing* dengan keputusan pembelian melalui minat beli

---

<sup>10</sup> McPheat, Sean. 2011. *Content Marketing. The Internet Marketing Academy & Ventus Publishing Aps*. Hal 10

<sup>11</sup> Dewanti Pertiwi, Henna Gusfa. 2018. *Pengaruh Content Marketing terhadap Pembentukan Brand awareness pada Kalbis Institute*. Jurnal Media Kom, Vol.VIII, No.2. Universitas Mercu Buana Jakarta. Hal 4



adalah *content marketing* merupakan salah satu faktor berpengaruhnya dalam keputusan pembelian. Dengan menggunakan promosi *content marketing* ini lebih mudah dan dapat memberikan informasi yang lengkap di dalam konten tersebut, dengan menghasilkan suatu video yang kreatif mungkin agar konsumen tertarik minat untuk membeli produk yang dijual. Hal ini dapat mempengaruhi minat beli seseorang terhadap pembelian suatu produk dan berdampak kepada keputusan pembelian.

Dengan adanya strategi *brand image* dan *content marketing* dalam melakukan promosi suatu produk kepada konsumen untuk meningkatkan penjualan, ada juga melalui kepercayaan. Kepercayaan merupakan suatu hal yang sangat umum di kalangan dunia bisnis. Menurut Mowen (dalam rifqi dan zaky, 2020), menjelaskan bahwa kepercayaan adalah semua pengetahuan yang dimiliki oleh konsumen dan semua kesimpulan yang di persepsi oleh konsumen mulai dari objek, atribut dan manfaatnya bagi konsumen.<sup>12</sup> Hubungan kepercayaan dengan keputusan pembelian melalui minat beli adalah kepercayaan merupakan salah satu faktor berpengaruhnya dalam keputusan pembelian. Kepercayaan menjadi faktor sebagai minat beli konsumen untuk membeli suatu produk sebelum mengambil suatu keputusan pembelian. Karena dengan kepercayaan apalagi kalo produk tersebut baru muncul pasti konsumen akan ingin membeli dan mencobanya langsung. Jika konsumen percaya baik pada suatu produk yang diinginkan dan dari informasi – informasi yang sudah dengar, pasti akan berdampak positif untuk penjualan

---

<sup>12</sup> Rifqi Suprpto dan Zaky Wahyuddin. 2020. *Manajemen Pemasaran*. Ponorogo: Myria Publisher. Hal 21

produk. Hal ini dapat mempengaruhi minat beli seseorang terhadap pembelian suatu produk dan berdampak kepada keputusan pembelian.

Deskripsi diatas menunjukkan bahwa *brand image* yang baik, *content marketing* yang baik dan kepercayaan yang baik merupakan faktor-faktor penting bagi minat beli konsumen dalam menentukan keputusan pembeliannya. Sabun Gluta Collagen Soap adalah sabun pemutih yang memiliki kandungan alami dengan bahan-bahan herbal untuk mencerahkan seluruh badan dan dapat menghentikan munculnya melanin pada kulit. Sabun gluta collagen soap ini diproduksi oleh brand produk kecantikan organik yang 100% yang sudah BPOM dengan berbahan alami tanpa ada kandungan kimia. Brand produk kecantikannya adalah Beautetox. Brand beautetox merupakan brand lokal Indonesia yang bergerak di bidang skincare atau kecantikan, dimana brand beautetox ini dinaungi oleh perusahaan Skin Superstar.<sup>13</sup>

Produk sabun pemutih Gluta Collagen Soap, dimana sabun tersebut adalah produk lama yang diproduksi pada tahun 2016, banyak orang yang belum mengetahuinya dan yang memproduksi sabun tersebut juga akan mengalami gulung tikar. setelah melalui pemasaran TikTok akhirnya sabun Gluta Collagen Soap viral, dapat dilihat jumlah tayangan dibawah ini dengan menggunakan #sabunviraltiktok dan #sabunglutacollagensoap :

---

<sup>13</sup> Diana Firnanda. Reseller Beautetox. Wawancara tanggal 26 Oktober 2020 pukul 12.22







Sumber : TikTok

Dari gambar 6 menjelaskan bahwa menurut mereka menggunakan sabun pemutih gluta collagen soap, karena dapat memudarkan bekas luka dan dapat mencerahkan kulit. Hal ini menjadikan produk sabun pemutih digemari banyak para millennial yang ingin merawat tubuh agar menjadi bersih dan cerah, menjadikan lebih percaya diri dan konsumen dapat menentukan keputusan pembelian mengenai sabun pemutih gluta collagen soap.

Menurut penelitian Retry Nanda dan Tiara Dewi (2019) bahwa secara parsial citra merek terdapat pengaruh langsung terhadap keputusan pembelian. Sedangkan menurut penelitian Rizky Suci Febriyanti (2016) bahwa citra merek tidak berpengaruh langsung terhadap keputusan pembelian, dan menurut penelitian Anggita Dian Setyani (2020) bahwa terdapat pengaruh negatif dan tidak signifikan citra merek terhadap keputusan pembelian. Dari penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa *brand image* yang dilakukan oleh pebisnis untuk produk yang dijual harus terdapat pengaruh positif dan signifikan agar terciptanya konsumen untuk mengambil keputusan pembelian.

Penulis memilih platform TikTok dan sabun pemutih gluta collagen soap sebagai objek penelitian, dikarenakan platform Tiktok sekarang sangat booming digemari oleh para milenial dan akhirnya banyak pebisnis dan online shop memanfaatkan platform TikTok sebagai media pemasaran, karena melalui konten TikTok produk yang dipasarkan akan cepat viral, dengan dibantu oleh fitur share, dan hastag. Sabun pemutih gluta collagen ini adalah

produk lama tetapi setelah memasarkan produk melalui konten TikTok menjadikan sabun tersebut viral. Alasan memilih sabun pemutih gluta collagen soap, dikarenakan anggapan seseorang memiliki kulit putih dan bersih itu cantik, ganteng, dan menarik. Apalagi di Indonesia sendiri banyak orang yang menginginkan kulit putih seperti orang korea, hal inilah yang mengakibatkan bisnis perawatan dan kecantikan seperti produk pemutih atau sabun pemutih sudah beredar baik dipasaran, dan membuktikan dari pengalaman sendiri bahwa sabun tersebut dapat memutihkan dan dapat menghilangkan bekas luka. Dan tidak itu saja alasannya mengambil penelitian ini, dikarenakan juga melihat dari perbandingan variabel yang sama hasil penelitian terdahulu terdapat pengaruh yang negatif dan tidak signifikan, dari hasil tersebut dapat sebagai acuan peneliti mengambil penelitian ini. Berdasarkan latar belakang diatas, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian tentang **“PENGARUH BRAND IMAGE, CONTENT MARKETING DAN KEPERCAYAAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DENGAN MINAT BELI SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PRODUK SABUN PUMUTIH GLUTA COLLAGEN SOAP (Studi Kasus Pada Konsumen Pengguna TikTok dan Menggunakan Sabun Pemutih Gluta Collagen Soap)”**.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah yang di ambil adalah sebagai berikut :

1. Apakah *brand image* berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?



2. Apakah *brand image* berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
3. Apakah *content marketing* berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
4. Apakah *content marketing* berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
5. Apakah kepercayaan berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
6. Apakah kepercayaan berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
7. Apakah minat beli berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
8. Apakah *brand image* melalui minat beli mempengaruhi keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
9. Apakah *content marketing* melalui minat beli mempengaruhi keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?
10. Apakah kepercayaan melalui minat beli mempengaruhi keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap ?

### C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang sudah diambil diatas, maka tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut :



1. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *brand image* berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
2. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *brand image* berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
3. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *content marketing* berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
4. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *content marketing* berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
5. Untuk menguji data dan menganalisis apakah kepercayaan berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
6. Untuk menguji data dan menganalisis apakah kepercayaan berpengaruh terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
7. Untuk menguji data dan menganalisis apakah minat beli berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

8. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *brand image* melalui minat beli berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
9. Untuk menguji data dan menganalisis apakah *content marketing* melalui minat beli berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.
10. Untuk menguji data dan menganalisis apakah kepercayaan melalui minat beli berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

#### **D. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat bagi penulis, akademik dan pembaca. Pada hakikatnya manfaat peneliti terbagi menjadi dua, yaitu :

1. Manfaat teoritis

Dapat memberikan bahan yang bermanfaat bagi pengembangan ilmu penelitian dalam bidang manajemen pemasaran kaitannya dengan keputusan pembelian konsumen.

2. Manfaat praktis

- a. Bagi perguruan tinggi

Dari hasil penelitian ini memberikan informasi mengenai teori yang ada dan dapat menjadikan referensi pengetahuan untuk menambah keilmuan dalam dunia pendidikan, khususnya

manajemen pemasaran dan dapat juga sebagai acuan bagi penelitian yang akan datang.

b. Bagi konsumen

Diharapkan dapat menjadi referensi bagi pengusaha online shop dengan adanya penelitian ini menjadikan pemahaman akan pentingnya faktor yang berpengaruh dalam penjualan produk dan menjadikan sebuah strategi penjualan.

c. Bagi peneliti

Dari kegiatan penelitian ini diharapkan dapat menambah pengalaman dan pengetahuan peneliti tentang pengaruh *brand image*, *content marketing* dan kepercayaan terhadap keputusan pembelian dengan minat beli sebagai variabel intervening.





























	Beli Sebagai Variabel Intervening (Studi Pada Pengguna Situs Jual Beli Bukalapak.Co m)			pada pengguna situs jual beli Bukalapak. Semakin tinggi kepercayaan pelanggan, maka akan dapat meningkatkan minat beli dan keputusan pembelian.
3	Pengaruh Kepercayaan, Kemudahan Dan Persepsi Risiko Terhadap Keputusan Pembelian Jasa Gojek Di Kota Semarang Yang Dimediasi Minat Beli Sebagai Variabel Intervening	Arif Reza Maharama Universitas Islam Sultan Agung (2018)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kuantitatif</li> <li>• <i>Explanatory research</i></li> <li>• <i>purposive sampling</i></li> <li>• Kuesioner</li> </ul>	Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat beli konsumen dan keputusan pembelian, dan terbukti bahwa minat beli mampu berperan sebagai variabel intervening.
4	Pengaruh Brand Image Dan Brand Awareness Terhadap Minat Beli Sepeda Motor Honda Scoopy Dengan Minat Beli Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus	Kamilia Indah Departemen ilmu administrasi bisnis Fakultas ilmu sosial dan ilmu politik Universitas diponegoro semarang (2018)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kuantitatif</li> <li>• <i>explanatory research</i></li> <li>• <i>purposive sampling</i></li> <li>• Wawancara dan kuesioner</li> </ul>	Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa <i>brand image</i> mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat beli. ada pengaruh yang signifikan antara <i>brand image</i> dan <i>brand awareness</i> secara bersama-sama terhadap



	Pada Konsumen Pt. Nusantara Sakti Di Kota Semarang)			minat beli dan Minat beli mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat beli.
5	Pengaruh Citra Merek, Persepsi Harga, Dan Atribut Produk Terhadap Keputusan Pembelian Mobil Toyota Avanza Dengan Minat Beli Sebagai Variabel <i>Intervening</i>  (Studi Pada Pt Nasmoco Majapahit Semarang)	Dyana Putri Nugraheni  Fakultas Ekonomika Dan Bisnis  Universitas Diponegoro  Semarang (2015)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kuantitatif</li> <li>• <i>Structural Equation Modeling (SEM)</i></li> <li>• AMOS 20.0</li> <li>• Kuesioner</li> </ul>	Hasil dari penelitian ini membuktikan bahwa citra merek, persepsi harga, dan atribut produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat beli. Untuk pengaruh langsung terhadap keputusan pembelian, hanya citra merek yang berpengaruh negatif. Sementara minat beli, persepsi harga, dan atribut produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian.











































Keller (dalam Fransiska Hesty 2018:29)		produk yang diwakili oleh suatu brand.	
	<i>Favorability of brand association</i>	konsumen percaya bahwa merek suatu produk yang memiliki kualitas baik dapat memberi manfaat bagi mereka.	2. Produk sesuai yang diharapkan konsumen
	<i>Uniqueness of brand association</i>	keunikan dari suatu merek produk yang akan dipandang lain dan akan memberikan citra yang berbeda dari pesaing.	3. Unsur perbedaan
Content Marketing (X2)  Menurut Gunelius (dalam Taufiqur Rahman 2019:44)	<i>Content Creation</i>	Konten yang menarik menjadi strategi pemasaran melalui media sosial.	1. Menarik perhatian
	<i>Content Sharing</i>	Membagikan konten kepada kelompok sosial agar dapat memperluas jaringan sebuah bisnis.	2. Memperluas jaringan bisnis
	<i>Connecting</i>	Jejaring sosial dimana konsumen dapat bertemu dengan banyak orang yang memiliki minat yang sama.	3. Komunikasi antar konsumen
	<i>Community Building</i>	Kelompok sosial yang membangun interaksi sesuai kesamaan minat	4. Interaksi Konsumen
Kepercayaan (X3)  Menurut McKnight, Kacmar & Choudhury (dalam Thamrin et. al 2020:21)	<i>Benelovence</i> (kebaikan hati)	Dimana penjual melakukan pelayanan dan memberikan informasi positif tentang produk yang dijual kepada konsumen	1. Kejujuran pelaku usaha
	<i>Integrity</i> (integritas)	Dimana konsumen memiliki harapan lebih kepada penjual	2. Produk berkualitas
	<i>Competence</i> (kemampuan)	Dimana pihak penjual mampu menjual sebuah produk	3. Keamanan dalam melakukan

		dengan kualitas produk dan pelayanan yang baik	transaksi
Keputusan Pembelian (Y)  Menurut Kotler dan Keller (dalam Vania Senggetang, 2019:03)	Kemantapan dalam memilih sebuah produk	Konsumen memantapkan pilihan produknya melalui berbagai pertimbangan yang di dapat suatu informasi.	1. Memantapkan pilihan produk
	Kebiasaan dalam membeli produk	Saat membeli sebuah produk konsumen dipengaruhi oleh orang terdekat, keluarga, dan teman saat menggunakan suatu produk.	2. Pengaruh orang lain
	Memberikan rekomendasi produk kepada orang lain	Pengalaman konsumen menggunakan produk tersebut sehingga memiliki harapan orang lain menggunakan produk yang sama.	3. Pengalaman konsumen
	Melakukan pembelian ulang	Dilakukan para konsumen saat merasa puas menggunakan produk tersebut.	4. Kepuasan konsumen
Minat Beli (Z)  Menurut Ferdinand (dalam Taufiqur Rahman, 2019:34)	Minat <i>transaksional</i>	Kecenderungan seseorang untuk membeli produk.	1. Konsumen berminat membeli produk
	Minat <i>preferensial</i>	Menggambarkan tindakan konsumen yang memiliki selera utama pada merek produk yang diinginkan.	2. Perilaku konsumen terhadap produk
	Minat <i>eksploratif</i>	Tindakan konsumen mencari informasi yang berkaitan dengan merek produk diinginkan.	3. Pencarian informasi

















kontennya, dan akhirnya di blokir oleh kementerian komunikasi dan informatika (kominfo). Tetapi pada tahun 2019 hingga sekarang TikTok menjadi viral kembali dan banyak anak milenial yang gemar dengan platform TikTok.

Misi TikTok adalah untuk merekam dan menunjukkan kreativitas kreator konten, serta momen berharga dari seluruh penjuru dunia melalui ponsel. Hal ini membuat TikTok menonjol di antara pesaing lainnya, karena TikTok menjadi platform hiburan, tidak hanya hiburan saja tetapi bisa digunakan untuk platform yang dimanfaatkan sebagai media promosi penjualan, informasi pengetahuan dan informasi berita yang lagi viral ini memungkinkan semua orang dapat menjadi kreator konten TikTok karena kesederhanaannya dan kemudahannya. Dilihat dari perspektif pasar, platform yang berfokus menggunakan video pendek pengguna lebih tertarik karena tidak memakan waktu yang lama untuk dilihat.<sup>89</sup>

---

<sup>89</sup> Berita Hari ini. 2020. *Ini Asal Muasal TikTok Yang Kini Mendunia*.  
<https://m.kumparan.com/amp/berita-hari-ini/ini-asal-muasal-tiktok-yang-kini-mendunia-1s18>  
(diakses pada tanggal 23 Februari 2021, pukul 08.36)























































































Statistic yang memiliki nilai sebesar 2.334 dan nilai ini lebih besar dari t-tabel 1.96 maka arah hubungannya adalah signifikan dan jika dilihat dari P-Values sebesar  $0.020 < 0.05$ . Sehingga hipotesis kedua yang mengatakan “pengaruh brand image terhadap minat beli” adalah diterima.

3) Pengaruh content marketing terhadap keputusan pembelian

Hubungan antara content marketing (X2) terhadap keputusan pembelian (Y) apabila dilihat dari nilai pada kolom original sampel memiliki nilai -0.056 maka arah hubungannya adalah negatif, tetapi jika dilihat dari nilai kolom T-Statistic yang memiliki nilai sebesar 0.785 dan nilai ini lebih besar dari t-tabel 1.96 maka arah hubungannya adalah signifikan dan jika dilihat dari P-Values sebesar  $0.433 > 0.05$ . Sehingga hipotesis ketiga yang mengatakan “pengaruh content marketing terhadap keputusan pembelian” adalah ditolak.

4) Pengaruh content marketing terhadap minat beli

Hubungan antara content marketing (X2) terhadap minat beli (Z) apabila dilihat dari nilai pada kolom original sampel memiliki nilai 0.260 maka arah hubungannya adalah negatif, tetapi jika dilihat dari nilai







diterima atau ditolak. Adapun penjelasan dari hasil analisis sebagai berikut :

- 8) Pengaruh brand image melalui minat beli terhadap keputusan pembelian

Hubungan antara brand image (X1) melalui minat beli (Z) terhadap keputusan pembelian (Y) apabila dilihat dari nilai pada kolom original sampel memiliki nilai 0.112 maka arah hubungannya adalah positif, tetapi jika dilihat dari nilai kolom T-Statistic yang memiliki nilai sebesar 2.084 dan nilai ini lebih besar dari t-tabel 1.96 maka arah hubungannya adalah signifikan dan jika dilihat dari P-Values sebesar  $0.038 < 0.05$ . Sehingga hipotesis kedelapan yang mengatakan “pengaruh brand image melalui minat beli terhadap keputusan pembelian” adalah diterima.

- 9) Pengaruh content marketing melalui minat beli terhadap keputusan pembelian

Hubungan antara content marketing (X2) melalui minat beli (Z) terhadap keputusan pembelian (Y) apabila dilihat dari nilai pada kolom original sampel memiliki nilai 0.100 maka arah hubungannya adalah negatif, tetapi jika dilihat dari nilai kolom T-Statistic yang memiliki nilai sebesar 1.767 dan nilai ini lebih besar dari t-tabel













*Original Sampel* memiliki nilai 0.291 tetapi jika dilihat dari nilai pada kolom *T-Statistics* yang memiliki nilai sebesar 2.334 dan nilai ini lebih besar dari *t-tabel*  $> 1.96$  dan jika dilihat dari nilai *P-values* sebesar 0.020 kurang dari 0.05 maka  $H_1$  dinyatakan diterima dan  $H_0$  ditolak sehingga *Brand Image* berpengaruh langsung terhadap minat beli pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

Penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dikemukakan oleh Yohanes Petrus Seran “Pengaruh Citra Merek Terhadap Minat Beli Produk Mie Instan Pop Mie” berdasarkan hasil pengujian variabel citra merek dengan hasil analisis uji t untuk variabel citra merek terhadap minat beli sebesar  $4.509 > t \text{ tabel } 1.984$  dengan signifikansi sebesar  $0.000 < 0.05$ . Dari hasil pengujian tersebut  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang berarti secara langsung citra merek berpengaruh terhadap minat beli produk mie instan “pop mie”.<sup>99</sup>

Dalam penelitian ini sesuai dengan teori menurut Stiger dalam Kamilia Indah mengemukakan bahwa suatu merek yang dikenal oleh konsumen akan menimbulkan minatnya terhadap suatu produk.<sup>100</sup> dampak dari merek suatu produk memberikan arti didalam minat seseorang sebab *image* merupakan hal penting dalam melakukan suatu promosi dan dapat berpengaruh terhadap minat beli.

---

<sup>99</sup> Yohanes Petrus Seran. 2016. *Pengaruh Citra Merek Terhadap Minat Beli Produk Mie Instan Pop Mie*. Skripsi Manajemen Universitas Sanata Dharma. Hal 61

<sup>100</sup> Kamilia Indah. 2018. *Pengaruh Brand Image Dan Brand Awareness Terhadap Minat Beli Dengan Minat Beli Sebagai Variabel Intervening*. Departemen Ilmu Administrasi Bisnis Universitas Diponegoro Semarang. Hal 07









Terdapat fakta di lapangan bahwa isi pesan sabun pemutih gluta collagen soap di dalam TikTok tidak dapat membuktikan sabun tersebut dengan 1x pemakaian bisa langsung putih, dimana terdapat data di dilampiran 6 yang di ambil dari komenan konten sabun gluta collagen soap yang menunjukkan adanya konsumen membeli sabun pemutih gluta collagen soap yang sudah mencoba hasilnya tidak berpengaruh di tubuh.

Terdapat juga wawancara singkat dari responden mengatakan bahwa setelah membeli dan mencoba sabun pemutih gluta collagen soap hasilnya tidak begitu langsung putih ditubuhnya, beda dengan informasi yang didapat dari teman kalau sabun tersebut dapat putih dalam 1x pemakaian. Dan dia membeli sabun pemutih gluta collagen soap karena dipengaruhi oleh *endors* dan teman, meskipun informasi yang didapat tentang produk sabun pemutih gluta collagen soap tidak melalui konten TikTok tetapi dia melakukan pembelian sabun tersebut.

Sehingga dapat disimpulkan bahwa *content marketing* tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian namun masih banyak yang membeli, karena sabun pemutih gluta collagen soap belum memberikan manfaat yang besar untuk perawatan tubuh. Konsumen memiliki adanya rasa keikut sertaan ketika *endors* atau selebgram yang dia sukai menggunakan dan mempromosikan sabun pemutih gluta collagen soap di media sosial lain tidak hanya melalui TikTok dalam memberikan review yang baik pada konsumen, dan konsumen dapat dipengaruhi oleh

teman juga sehingga konsumen dapat mengambil keputusan pembelian sabun pemutih gluta collagen soap meskipun konsumen tidak melihat informasi dari konten TikTok.

Sabun pemutih tersebut lagi *booming* di TikTok sehingga banyak konsumen yang membeli karena penasaran dengan sabunnya yang langsung putih dalam 1x pemakaian. Tetapi pada saat konsumen telah membeli dan menggunakan sabun tersebut tidak memberikan efek atau perubahan di kulit nya. Sehingga sabun pemutih gluta collagen soap belum memberikan manfaat yang sesuai dengan review dari *content marketing*.

Maka dari itu perusahaan atau penjual online yang mempromosikan sabun pemutih gluta collagen soap menggunakan platform TikTok perlu meningkatkan strategi *content marketing* agar dapat meningkatkan nilai keputusan pembelian. Dalam menentukan nilai keputusan pembelian yang dirasakan oleh konsumen bergantung pada nilai subjektif yaitu pendapat dari konsumen sendiri.



sosial media konten terhadap minat beli sebesar  $1.725 < t$  tabel  $1.985$  dengan signifikansi sebesar  $0.085 > 0.05$ . Dari hasil pengujian tersebut  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang berarti secara langsung sosial media konten tidak berpengaruh terhadap minat beli.<sup>103</sup>

Dalam penelitian ini tidak sesuai dengan teori Menurut Rebecca Lieb, *content marketing* adalah suatu proses dalam strategi pemasaran dengan cara menghasilkan sebuah content melalui media sosial yang bertujuan untuk memberikan informasi kepada konsumen agar dapat menarik dan mendorong mereka untuk membeli atas produk yang dipasarkan.<sup>104</sup>

Terdapat fakta di lapangan bahwa isi pesan konten sabun pemutih gluta collagen soap yang dimana didalam kontennya mencantumkan harga sabunya yaitu dengan harga 50.000, dimana dianggap cukup mahal dengan ukuran sabunya yang kecil.

Terdapat juga wawancara singkat dari responden mengatakan bahwa dia tertarik dengan sabun pemutih gluta collagen soap karena bisa langsung putih dalam 1x pemakaian, tetapi setelah melihat isi konten sabunya dengan mencantumkan harganya, menurut dia terlalu mahal sehingga dia tidak jadi membeli sabunya.

---

<sup>103</sup> Mashur Razak. 2021. *Pengaruh Video Advertising dan Sosial Media Konten Melalui Brand Awareness Terhadap Minat Beli Pada Aplikasi GoFood di Kota Makassar*. Jurnal Stienobel Indonesia Vol. 18 No. 1. Hal 92

<sup>104</sup> Dewanti Pertiwi, Henna Gusfa. 2018. *Pengaruh Content Marketing terhadap Pembentukan Brand awareness pada Kalbis Institute*. Jurnal Media Kom, Vol.VIII, No.2. Universitas Mercu Buana Jakarta. Hal 4

Sehingga dapat disimpulkan bahwa *content marketing* tidak berpengaruh terhadap minat beli, karena konsumen menggunakan internet sebagian besar digunakan untuk melihat aktivitas apa saja di media sosial, keberadaan *content marketing* sendiri yang disisipkan perusahaan atau penjual online untuk mempromosikan produk sabun gluta collagen soap melalui platform TikTok, tidak jarang pengguna TikTok sering skip dan dilewatkan begitu saja konten tersebut tanpa melihat isi pesan dalam konten dan juga terdapat faktor lain kenapa *content marketing* tidak berpengaruh terhadap minat beli yaitu harga, karena terdapat fakta bahwa sabun pemutih gluta collagen soap harga yang ditawarkan dianggap cukup mahal yaitu 50.000, sehingga minimnya minat beli dianggap kurang tertarik ketika disebutkan harganya didalam *content marketing* TikTok, maka konsumen mengurungkan minatnya dan berfikir lagi untuk membelinya.

Maka dari itu perusahaan atau penjual online yang mempromosikan sabun pemutih gluta collagen soap menggunakan platform TikTok perlu meningkatkan strategi *content marketing* agar dapat meningkatkan nilai minat beli yang akan berdampak pada keputusan pembelian. Dalam menentukan nilai minat beli yang dirasakan oleh konsumen bergantung pada nilai subjektif yaitu pendapat dari konsumen sendiri.









Penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dikemukakan oleh Evi Lusiana “Pengaruh Kepercayaan Konsumen, Kualitas Pelayanan dan *Online Costumer Review (OCRs)* Terhadap Minat Beli Pada Situs *E-Commerce* Lazada” berdasarkan hasil pengujian variabel kepercayaan dengan hasil analisis uji t untuk variabel kepercayaan terhadap minat beli sebesar  $-865 < t$  tabel 1.984. Dari hasil pengujian tersebut  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang berarti secara langsung kepercayaan tidak berpengaruh terhadap minat beli pada situs *e-commerce*.<sup>107</sup>

Dalam penelitian ini tidak sesuai dengan teori menurut Rousseau et. al bahwa kepercayaan adalah wilayah psikologis yang merupakan perhatian untuk menerima apa adanya berdasarkan harapan terhadap perilaku yang baik dari orang lain.<sup>108</sup> menurut kurniawan, kepercayaan merupakan faktor utama timbulnya minat beli konsumen.

Terdapat fakta di lapangan bahwa terdapat sabun yang meniru sabun pemutih gluta collagen soap, karena sabun pemutih gluta collagen soap lagi booming sehingga penjual mencari kesempatan untuk meniru sabunnya dan menjual produknya. Sehingga ada konsumen yang membeli sabun pemutih gluta collagen soap dan mendapatkan produk yang palsu.

---

<sup>107</sup> Evi Lusiana. 2020. *Pengaruh Kepercayaan Konsumen, Kualitas Pelayanan dan Online Costumer Review (OCRs) Terhadap Minat Beli Pada Situs E-Commerce Lazada*. Skripsi Manajemen Universitas Wijaya Kusuma Surabaya

<sup>108</sup> Septi Mauludiyahwati. 2017. *Pengaruh kepercayaan, keamanan, kualitas pelayanan dan persepsi resiko menggunakan e-commerce terhadap keputusan pembelian*. Skripsi manajemen universitas negeri yogyakarta. Hal 19

Terdapat juga wawancara singkat dari responden mengatakan bahwa dia membeli sabun pemutih gluta collagen soap, tetapi dia membeli karena ditawarkan sama temennya, sehingga dia percaya sama temennya. Tetapi setelah produknya sampai, dia dan temennya mendapat sabun pemutih gluta collagen soap palsu, sehingga dia merasa dibohongi dan kecewa dengan pelayanan penjual yang tidak sesuai dengan realita nya.

Sehingga dapat disimpulkan kepercayaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap minat beli pada sabun pemutih gluta collagen soap disebabkan karena banyaknya produk palsu yang beredar dipasaran sehingga konsumen akhirnya menurunkan niat untuk membeli sabun pemutih gluta collagen soap. Fakta lainnya banyak review yang mengatakan bahwa produknya tidak berpengaruh pada kulit walaupun sudah menghabiskan satu buah sabun pemutih gluta collagen soap. Maka sebagian besar minat beli dipengaruhi oleh kepercayaan konsumen sendiri. Agar dapat menarik minat konsumen, perusahaan atau penjual online yang mempromosikan produk sabun pemutih gluta collagen soap melalui platform TikTok harus membangun kepercayaan yang tinggi terhadap konsumen atau calon pembeli. Sehingga jika konsumen mempunyai kepercayaan yang tinggi pada suatu produk, maka akan berdampak juga pada minat beli konsumen untuk membeli produk.







terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

Penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dikemukakan oleh Retry Nanda Tiara Dewi “Pengaruh Kualitas Produk, Citra Merek Dan *Celebrity Endorser* Terhadap Keputusan Pembelian *Smartphone* Melalui Minat Beli Sebagai *Variabel Intervening*” berdasarkan hasil pengujian variabel citra merek melalui minat beli terhadap keputusan pembelian dengan hasil analisis uji t untuk variabel citra merek terhadap keputusan pembelian *smartphone* melalui minat beli sebagai variabel *intervening* sebesar  $3.498 > t_{tabel} 1.985$  dengan signifikansi sebesar  $0.001 < 0.05$ . Dari hasil pengujian tersebut  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang berarti secara tidak langsung citra merek berpengaruh terhadap keputusan pembelian *smartphone* melalui minat beli sebagai variabel *intervening* pada mahasiswa Universitas Muhammadiyah Ponorogo.<sup>111</sup>

*Brand image* (citra merek) adalah apa yang di persepsikan oleh para konsumen dengan melihat gambaran pada suatu merek yang telah diyakini (percaya). Jika *brand image* yang diyakini oleh konsumen semakin tinggi pada produk sabun pemutih gluta collagen soap, maka dapat menimbulkan ketertarikan sehingga dapat meningkatkan minat beli konsumen untuk membeli produk tersebut. *Brand image* yang digunakan oleh produk sabun pemutih gluta collagen soap sebagai

---

<sup>111</sup> Retry Nanda Tiara Dewi. 2019. *Pengaruh Kualitas Produk, Citra Merek Dan Celebrity Endorser Terhadap Keputusan Pembelian Smartphone Melalui Minat Beli Sebagai Variabel Intervening*. Jurnal Administrasi Bisnis Vol.07 No.04. Hal 420





kecil dari t-tabel  $< 1.96$  dan jika dilihat dari nilai *P-values* sebesar 0.078 lebih dari 0.05 maka H1 dinyatakan ditolak dan H0 diterima sehingga *content marketing* melalui minat beli tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

Dalam penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dikemukakan oleh Sudarsono “Pengaruh *Big Data, Content Marketing, Artificial Neural Networks* Terhadap Minat Beli dan Keputusan Pembelian Secara Online” berdasarkan hasil pengujian variabel *content marketing* dengan hasil analisis untuk variabel *content marketing* melalui minat beli terhadap keputusan pembelian dengan signifikansi sebesar  $0.428 > 0.05$ . Dari hasil pengujian tersebut Ho diterima dan Ha ditolak, yang berarti secara langsung *content marketing* melalui minat beli tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian.<sup>112</sup>

*content marketing* adalah strategi pemasaran dan proses bisnis yang membuat dan mendistribusikan ke media sosial dengan tujuan menarik, memperoleh dan melibatkan audiens yang melihat konten tersebut, dengan menghasilkan tindakan konsumen untuk mengambil keputusan pembelian. Minat beli pelanggan adalah suatu pembelian yang dilakukan oleh konsumen berdasarkan hubungan komitmen pada suatu merek atau perusahaan. Tetapi dalam penelitian ini *content marketing* mendapatkan hasil negatif dan tidak signifikan, karena *content marketing* dipengaruhi

---

<sup>112</sup> Sudarsono. 2020. Pengaruh *Big Data, Content Marketing, Artificial Neural Networks* Terhadap Minat Beli dan Keputusan Pembelian Secara Online. Jurnal Seminar Nasional Kepariwisata Vol. 1 No.1. Hal 292





beli berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap keputusan pembelian. Dengan demikian, minat beli tidak dapat memediasi pengaruh kepercayaan terhadap keputusan pembelian. Maka hubungan antara Kepercayaan (X3) melalui Minat Beli (Z) terhadap Keputusan Pembelian (Y) apabila dilihat dari nilai pada kolom *Original Sampel* memiliki nilai 0.087 tetapi jika dilihat dari nilai pada kolom *T-Statistics* yang memiliki nilai sebesar 1.666 dan nilai ini lebih kecil dari t-tabel < 1.96 dan jika dilihat dari nilai *P-values* sebesar 0.096 lebih dari 0.05 maka H1 dinyatakan ditolak dan H0 diterima sehingga kepercayaan melalui minat beli tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada produk sabun pemutih gluta collagen soap.

Dalam penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dikemukakan oleh Ria Yunita Dewi “Pengaruh Kepercayaan Konsumen, Kemudahan Dan Kualitas Informasi Terhadap Keputusan Pembelian Secara Online Dengan Minat Beli Sebagai *Variabel Intervening*” berdasarkan hasil pengujian variabel kepercayaan dengan hasil analisis untuk variabel kepercayaan melalui minat beli terhadap keputusan pembelian dengan signifikansi sebesar  $0.213 > 0.05$ . Dari hasil pengujian tersebut Ho diterima dan Ha ditolak, yang berarti secara langsung kepercayaan melalui minat beli tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian secara *online*.<sup>113</sup>

---

<sup>113</sup> Ria Yunita Dewi. 2017. *Pengaruh Kepercayaan Konsumen, Kemudahan Dan Kualitas Informasi terhadap Keputusan Pembelian Secara Online Dengan Minat Beli Sebagai variabel Intervening (Studi Pada Pengguna Situs Jual Beli Bukalapak.Com)*. Skripsi Manajemen Universitas Pandanaran Semarang. Hal 01





















